## Liebe Gäste,

aufgrund der Überschreitung der Anzahl an Covid-19-Erkrankten in intensivmedizinischer Behandlung in Baden-Württemberg befinden wir uns ab sofort in der "Warnstufe".

Was bedeutet dies für Sie?

## Sie kommen zu uns als Hotelgast?

So ändert sich für Sie aktuell nichts- Sie reisen nach wie vor unter Vorlage Ihres Impfnachweis, negativen Antigen- oder PCR-Test-Zertifikats oder Genesenen-Nachweis (nicht älter als 6 Monate) an.

## Sie kommen als externer Gast in unser Restaurant?

Bitte beachten Sie, dass ab sofort kein zertifizierter negativer Antigen-Testnacheis mehr genügt. Zutritt zum Restaurant dürfen wir Ihnen laut Corona-Verordnung ausschließlich unter Vorlage

- Ihres Impfnachweis
- Ihres Genesenen-Nachweis (nicht älter als 6 Monate) oder
  - Ihres negativen PCR-Tests

gewähren.

Weitere Informationen erhalten Sie unter: www.baden-wuerttemberg.de